



A Perpignan, le 21/06/2019

RÉSISTANCE !

Ca y est, la bombe est lâchée !!

Le projet dit de « géographie revisitée » a été communiqué le 7 juin dernier dans la presse et présenté aux agents de la Direction Départementale des Finances Publiques (DDFIP) des Pyrénées-Orientales le 11 juin 2019.

L'intersyndicale des Finances Publiques 66 vous alerte sur l'impact néfaste de ces réformes qui préparent le démantèlement de nos services et la perte de contact pour le service public.

Le réseau des Finances Publiques des Pyrénées Orientales est pulvérisé !

La totalité des trésoreries disparaissent. Les accueils de proximité prévus ne sont que des coquilles vides et n'assureront qu'une permanence ponctuelle (de 1 jour par semaine à 1 jour par an). De plus, votre interlocuteur ne sera peut-être pas un agent de la DDFIP... Ces projets vous éloigneront du contact essentiel et humain avec des agents des Finances Publiques. Les points de contact proposés ne sont que des leurres !!

Nous sommes face à un vaste « plan social » qui cache son nom sous des motifs fallacieux de présence accrue dans les territoires ruraux, de regroupements de services pour rendre le travail plus efficace, qui détruit notre réseau pour aboutir à un service public « low-cost ».

Ce plan destructeur, élaboré par le gouvernement et les directeurs locaux zélés et serviles, est une arnaque faite aux citoyens et aux élus !

Ils détruisent votre service public, votre administration et nos emplois !
Alors effectivement le temps n'est plus au dialogue mais à l'action !

**Pour le retrait pur et simple de ce projet, nous devons nous unir !
Nous allons contacter et informer les élus !
Nous vous invitons également à le faire pour la défense du service public de proximité et de qualité que vous méritez !**